

إشارة: إعلام/2023

التاريخ:02 يناير2023

السيد / ناصر عبدالله العبدالغني المحترم مدير إدارة عمليات السوق والمراقبة

السلام عليكم ورحمة الله وبركاته

الموضوع: يعلن المصرف بأنه قد تم غلق باب الترشح لعضوية مجلس إدارة مصرف قطر الإسلامي للدورة الجديدة للسنوات الثلاث القادمة 2023 – 2025

بالإشارة إلى تعليمات هيئة قطر للأسواق المالية وبورصة قطر، وانطلاقا من مبدأ الإفصاح والشفافية الذي ينتهجه المصرف، عليه نود إحاطتكم علماً بأنه بتاريخ اليوم الإثنين 2 يناير 2023 و في تمام الساعة الواحدة ظهراً قد تم غلق باب الترشح لعضوية مجلس إدارة مصرف قطر الإسلامي (المصرف) في دورته الجديدة للسنوات الثلاث القادمة 2023 - 2025 لشغل عدد إثني عشر مقعداً، ثلاثة منهم على الأقل لأعضاء مستقلين.

* سيتم إنتخاب أعضاء مجلس الإدارة الجديد في إجتماع الجمعية العامة القادم الذي سوف يعقد يوم الاربعاء 22 فبراير 2023.

QIB announced the closure of nomination for membership of the Board of Directors of Qatar Islamic Bank for the new period 2023 - 2025

In line with the regulations set by Qatar Financial Markets Authority and Qatar Stock Exchange and based on the disclosure and transparency policies adopted by QIB, we would like to inform you that today, Monday, 2nd January, 2023 at 1:00 pm QIB has closed the nominations for membership of the Board of Directors for the new period for the next three years 2023-2025 to fill twelve seats, at least three of them as independent members,.

Elections shall take place during the Ordinary General Assembly Meeting scheduled to be held on Wednesday 22/02/2023.

وتفضلوا بقبول خالص التقدير والاحترام

- السادة/ هيئة قطر للأسواق المالية المحترمين
 السادة/ شركة قطر للإيداع المركزي للأوراق المالية المحترمين